



Assemblée générale Conseil de sécurité

Distr.
GENERALE

A/40/774
S/17580

18 octobre 1985

FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

ASSEMBLEE GENERALE
Quarantième session
Point 35 de l'ordre du jour
POLITIQUE D'APARTHEID DU GOUVERNEMENT
SUD-AFRICAIN

CONSEIL DE SECURITE
Quarantième année

Lettre datée du 18 octobre 1985, adressée au Secrétaire général
par le Représentant permanent de l'Inde auprès de l'Organisation
des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous communiquer ci-joint le texte d'une déclaration (voir annexe) que j'ai publiée aujourd'hui au nom du Président du Mouvement des pays non alignés concernant l'exécution par le régime de Pretoria de Benjamin Moloise.

Je vous serais obligé de bien vouloir faire distribuer ce texte comme document de l'Assemblée générale, au titre du point 35 de l'ordre du jour, et du Conseil de sécurité.

L'Ambassadeur,

Représentant permanent,

(Signé) N. KRISHNAN

ANNEXE

Déclaration publiée par le Représentant permanent de l'Inde auprès de
l'Organisation des Nations Unies au nom du Président du Mouvement des
pays non alignés concernant l'exécution par le régime de Pretoria de
Benjamin Moloise

Les membres du Mouvement des pays non alignés ont reçu avec horreur, douleur et l'indignation la plus profonde la nouvelle de l'exécution ce matin par le régime raciste de Pretoria de Malesela Benjamin Moloise.

La décision prise par le régime raciste d'exécuter la sentence de mort prononcée contre Benjamin Moloise, au mépris des appels de la communauté internationale qui demandait sa grâce, transforme en parodie toutes les normes du droit et de la justice et illustre une fois de plus le mépris plein d'arrogance où l'Afrique du Sud tient l'opinion internationale. Le martyr de ce patriote sud-africain ne peut qu'envenimer la situation explosive existant dans ce pays et intensifier encore la vague croissante de résistance contre l'apartheid.

Le Mouvement des pays non alignés condamne le meurtre de Benjamin Moloise et présente ses condoléances à sa famille affligée. Il renouvelle au peuple opprimé d'Afrique du Sud sa solidarité et son appui indéfectibles jusqu'à la victoire finale.

